

E

ditorial

Ing. Mario Jiménez Veizaga
Director IIT - CIT - U.A.G.R.M.

La investigación formal debe ser Política de Estado y por defecto Política Universitaria, asignando recursos suficientes y creando las condiciones adecuadas para esta actividad. En nuestra Universidad Gabriel René Moreno (UAGRM) y en la Facultad de Ciencias Exactas y Tecnología (FCET), la investigación se sigue desarrollando, de manera formal e informal. En el primer caso la investigación la realizan docentes investigadores autorizados por cada Carrera, con carga horaria asignada para este efecto y por medio de Becas de Investigación destinada a los estudiantes, financiado con recursos IDH. En el segundo caso, la investigación se realiza con equipos de docentes y alumnos investigadores, como parte de materias específicas de las Carreras, los cuales no figuran en el sistema como investigadores; también se realiza Investigación independiente por parte de docentes y otros profesionales vinculados de alguna manera con la FCET.

Cualquiera sean los modos de investigación, es pertinente que los trabajos de investigación sean publicados y socializados por medios impresos y digitales.

El Instituto de Investigaciones Tecnológicas, dependiente de la FCET es una Unidad de Gestión de la Investigación, en sus diferentes formas; encargada de promover y hacer efectiva la investigación de docentes, estudiantes y administrativos, tanto de Institutos, Laboratorios Especializados, Centros de Investigación y Escuelas de Postgrado; además de la publicación y socialización de los trabajos de investigación a través de una revista impresa e indexada a una red digital.

La revista TECNOCIENCIA nos permite publicar y socializar los trabajos desarrollados en concordancia con las líneas de investigación de la FCET. Esta nueva versión de la revista ha sido rediseñada de acuerdo a estándares internacionales, con el fin de ser un producto confiable y de primer nivel en la publicación y comunicación de artículos inéditos de investigación e innovación tecnológica.

Es importante destacar y agradecer a todos los investigadores que confían en la Revista TECNOCIENCIA, para la publicación de sus artículos, siendo la investigación en la UAGRM una actividad que en muchos casos no es remunerada a pesar del gran esfuerzo que realizan los investigadores que se inclinan por esta actividad. Del mismo modo agradecer la labor desinteresada del Comité Revisor de los artículos para su publicación.

También agradecer a todas las autoridades de la Facultad de Tecnología, Ing. Gonzalo Rojas Morón, Decano de la FCET; al Ing. Orlando Pedraza Mérida, Vice Decano de la FCET; al Ing. Roberto Quevedo, Director de la DUI, por el gran apoyo logístico y económico para hacer posible la existencia de la revista TECNOCIENCIA en su nueva versión.

Finalmente, existe el compromiso de esta Dirección y de todo el personal administrativo del IIT, de hacer todos los esfuerzos para mantener ininterrumpidamente la publicación de la revista, esperando sea un soporte en la generación e innovación del conocimiento, para el desarrollo de nuestra Universidad y de su Entorno.